

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warohmatullohi Wabarokatuh

Bismillahirrahmanirrahim. Tiada untaian kata yang lebih indah selain ucapan ALHAMDULILLAH, segala puji dan syukur penulis panjatkan kehadiran Allah SWT Rabb semesta alam, yang telah melimpahkan rahmat serta karunia-Nya, sehingga penulis dapat menyelesaikan tugas akhir ini yang berjudul :

“Analisa Biaya Dan Waktu Dengan Metode Earned Value Menggunakan Aplikasi Microsoft Project 2010 ”

Shalawat serta salam selalu tercurah kepada Nabi Besar baginda Muhammad SAW yang telah memberikan cahaya kebenaran dan petunjuk kepada umat manusia dengan akhlak dan budi pekerti menuju peradaban ke arah yang lebih baik, serta para keluarga, para sahabat, dan para pengikutnya yang setia dan taat hingga akhir zaman. Karena berkat perjuangan beliau sampai detik ini kita masih dapat menikmati manisnya Iman dan Islam.

Adapun penyusunan tugas akhir ini merupakan salah satu syarat untuk mencapai tingkat kesarjanaan Strata Satu (S1) pada Program Studi Teknik Sipil, Fakultas Teknik, Universitas Tanjungpura Pontianak. Namun penulis menyadari bahwa tugas akhir yang disusun belum sempurna, karena pengetahuan dan pengalaman penulis yang terbatas, masih banyak kekurangan dalam penulisan tugas akhir ini, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun dari pembaca. Penulis juga berharap

semoga tugas akhir ini dapat bermanfaat bagi dunia Teknik Sipil pada khususnya, dan dunia luar pada umumnya.

Selama menempuh masa perkuliahan dan selama melakukan penyusunan tugas akhir ini di Fakultas Teknik Universitas Tanjungpura, penulis banyak mendapat dukungan dari orang-orang terdekat baik dalam bentuk materi, doa, saran, kritik dan lainnya. Oleh karena itu dengan segala kerendahan hati pada kesempatan ini penulis mengucapkan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya kepada :

1. Allah SWT yang tidak pernah berhenti melimpahkan karunia-Nya serta nikmat yang tak terhingga sampai kapanpun.
2. Kedua orang tua tercinta, Mama Nina Farina yang tidak pernah berhenti bersabar dalam menghadapi anaknya, yang selalu bertanya mengenai perkembangan skripsi dan selalu mengingatkan untuk mengerjakannya, yang tidak pernah berhenti dalam memberikan semangat dan kasih sayang serta doa sepanjang masa. Bapak Khairani Gubab yang selalu memberikan dorongan, motivasi, dan materi. Semoga saya bisa membanggakan kalian, terimakasih untuk semua yang telah kalian berikan kepada saya.
3. Terimakasih kepada kedua saudara dan seluruh keluarga besar sebab karena doa kalianlah skripsi ini dapat terselesaikan dengan baik.
4. Untuk sang penenang di kala kegelisahan, ia yang selalu menyemangati tanpa henti, yang mensupport dalam bentuk apapun. Satria Putra Pamungkas terimakasih sudah menemani proses yang panjang selama ini.

5. Bapak Ir. Rafie, M.Sc dan Ibu Riyanny Pratiwi, S.T, M.T selaku dosen pembimbing tugas akhir ini, yang telah membimbing dan memberikan arahan dalam proses penyelesaian, serta saran dalam menyempurnakan tugas akhir ini, terimakasih untuk semua kebaikannya, semoga Allah SWT selalu memberikan kesehatan dan keberkahan kepada Bapak dan Ibu.
6. Bapak dan Ibu dosen program studi Teknik Sipil yang telah memberikan ilmu kepada penulis selama menjalani masa perkuliahan di Fakultas Teknik Universitas Tanjungpura Pontianak.
7. Teman – teman seperjuangan angkatan 2015, khususnya Teknik Sipil kelas D angkatan 2015 yang tak mungkin disebutkan satu persatu, canda, tawa dan nugas bersama, sungguh akan membuat rindu di masa yang akan datang, semoga Allah mempertemukan kita mungkin di suatu bidang pekerjaan yang sama atau di hari – hari berikutnya. Saya mohon maaf jika ada tutur kata dan sikap yang salah selama ini, sukses untuk kita semua.
8. Teman-teman Lab. Survey dan Perpetaan, terimakasih untuk semua yang telah dilewati bersama dan menjadi tempat ternyaman dikala sedih maupun senang, saya bangga telah menjadi bagian dari kalian. Semoga Allah membalas kebaikan kalian semua.
9. Dan kepada pihak-pihak lain yang telah begitu banyak membantu namun tidak dapat disebutkan satu persatu.

Semoga Allah SWT senantiasa melimpahkan berkah dan rahmat-Nya bagi kita semua, terima kasih untuk bantuannya selama ini, semoga juga dapat menjadi amal ibadah di hadapan-Nya. Aamiin.

Akhir kata, semoga skripsi ini dapat bermanfaat bagi perkembangan ilmu pengetahuan khususnya di bidang Teknik Sipil.

Wassalamu'alaikum Wr Wb

“Katakanlah, sekiranya lautan menjadi tinta untuk (menulis) kalimat-kalimat Tuhanku, sungguh habislah lautan itu sebelum habis (ditulis) kalimat-kalimat Tuhanku, meskipun Kami datangkan tambahan sebanyak itu (pula)”

(QS. Al-Kahfi : 109)

Skripsi ini saya persembahkan kepada agama ini, bangsa ini, keluarga, dan orang-orang yang istiqomah menegakkan Dienullah serta senantiasa mengkaji ilmu pengetahuan demi perbaikan, yakinlah bahwa setiap tetes peluh dan air mata akan bernilai pahala dan manfaat.

Pontianak, Januari 2022

Penulis

(Anis Agrina)